Canciller González-Olaechea reafirmó el compromiso del Perú por fortalecer las relaciones comerciales con China

1 de mayo de 2024

Nota de Prensa 073 - 24

El ministro de Relaciones Exteriores, Javier González-Olaechea, expresó al canciller chino, Wang Yi, el compromiso del Perú por fortalecer las relaciones comerciales con China mediante la modernización del Tratado de Libre Comercio (TLC), la adopción de un acuerdo que eliminará la doble tributación y la activación de vuelos comerciales entre ambos países.

En el encuentro, el canciller González-Olaechea entregó a su par chino la carta original de invitación, firmada por la presidenta Dina Boluarte, para que el presidente Xi Jinping realice una visita de Estado al Perú en el marco de la Cumbre de Líderes del Foro de Cooperación Económica Asia-Pacífico (APEC) que se llevará a cabo en nuestro país.

En la cita el titular de Relaciones Exteriores. señaló la importancia de concluir a la mayor brevedad las negociaciones para modernizar el Tratado de Libre Comercio (TLC) entre ambos países, a fin que pueda ser suscrito en noviembre próximo.

También reafirmó el firme compromiso del Perú por continuar garantizando la seguridad jurídica para todas las inversiones nacionales y extranjeras en el país y destacó, en ese marco, la muy alta importancia del desarrollo y próxima inauguración del Puerto de Chancay.

En ese sentido, expresó que esta infraestructura significará un salto cualitativo en favor de la competitividad del Perú y permitirá constituir -junto con otras importantes inversiones y proyectos vinculados- un hub logístico, industrial, comercial y tecnológico en el Pacífico Sur, impulsando la proyección económica y la incorporación de América Latina a las cadenas de valor de la región Asia Pacífico.

En la cita que duró más de una hora en el "Diaoyutai State Guesthouse" de Pekín, el canciller González-Olaechea recordó que ambos países contamos ya con el marco legal para activar vuelos comerciales de carga y pasajeros que conecten al Perú y China y expresó la aspiración de que ello pudiera materializarse pronto.

De la misma manera, el titular de Relaciones Exteriores recordó que están en marcha negociaciones bilaterales para adoptar un "Acuerdo para eliminar la doble tributación y prevenir la evasión y la elusión fiscal", instrumento que facilitará el incremento de inversiones.

Durante la reunión González-Olaechea indicó que el Perú apoyará y copatrocinará el proyecto de resolución que ha presentado China ante la Asamblea General de las Naciones Unidas para establecer un día que conmemore y promueva el "Diálogo entre Civilizaciones".

Los cancilleres del Perú y China revisaron los avances alcanzados en el marco de la "Asociación Estratégica Integral" -acordada en 2013- y coincidieron en la importancia de continuar expandiéndola hacia nuevos campos de interés mutuo como la transición hacia una economía verde (energías renovables); la economía digital y la transformación digital de procesos productivos; la inversión en inteligencia artificial en sectores como la manufactura, los servicios y la agricultura; el comercio electrónico; la medicina digital y la telemedicina, entre otros.

El canciller González-Olaechea estuvo acompañado, entre otros, del embajador del Perú en China, Marco Balarezo, y del director general de Asia y Oceanía de la Cancillería peruana, embajador Fernando Quirós.

En tanto su homólogo chino estuvo acompañado, entre otros, de la ministra adjunta de Relaciones Exteriores de China, Hua Chunying, y del director general para América Latina y el Caribe de la Cancillería china, Cai Wei.